

ÉDITO

JULIEN MONGHAL DÉLÉGUÉ À LA TUTELLE MARISTE DIRECTEUR GÉNÉRAL ASSOCIATION MARCELLIN CHAMPAGNAT

106. L'incarnation du Christ, la Crèche, nous apprend à partager les joies et les souffrances des gens que nous connaissons, en plein monde ; à revenir à l'essentiel par un style de vie simple ; à nous émerveiller des enfants et à découvrir, dans leur fragilité, le visage de Dieu.

 Dieu est présent, parmi les enfants et les jeunes, spécialement parmi ceux qui n'ont pas de place dans l'auberge³³. C'est là que nous voulons le contempler, tous les jours.

Extrait de « Autour de la même table – La vocation des laïcs maristes de Champagnat » par Fr. Sean D. Sammon – Septembre 2009

Le temps de l'Avent nous invite à préparer nos cœurs pour accueillir un enfant. Un être humble et fragile que l'humanité attend pour qu'll offre au monde l'Espérance et la Joie. Ce bébé, que la Vierge Marie enfanta dans la nuit de Noël au fond d'une mangeoire entre un bœuf et un âne, ne peut avoir une condition plus basse que celleci et pourtant berger, villageois et rois du monde viendront à sa rencontre.

Le Frère Sean Sammon nous propose d'« être les premiers à la Crèche ». Cette image n'a pas pour ambition d'assister à un spectacle, mais bien d'être capable de témoigner auprès des enfants et des jeunes les plus fragiles de notre « présence bienveillante et affectueuse ». C'est une invitation à réfléchir au sens de notre mission de baptisé, d'éducateur chrétien et mariste.

Où se trouve ma place ? Pour quelle mission ? Comment suis-je utile aux « sans voix » ?

La Joie de Noël s'exprime bien dans la rencontre et l'émerveillement de ce qu'il y a de plus beau au fond du cœur de chacun. Il nous faut avoir le courage de regarder en face les difficultés, les atrocités de ce monde pour avoir la force de découvrir dans le regard de toute femme et de tout homme le visage de ce nouveau-né, de ce Dieu fait homme qui se donne à nous.

La lumière existe en chacune et chacun de nous, soyons prêts à l'inattendu de la rencontre à la joie du miracle de Noël. Comme l'éxprime l'Évangile selon St Matthieu 24 :

« Tenez-vous donc prêts, vous aussi : c'est à l'heure où vous n'y penserez pas que le Fils de l'homme viendra. »

JOYEUX NOËL À TOUS ET QUE L'ESPRIT DE NOËL SOIT BIEN PRÉSENT DANS VOS FOYERS.

Formation des délégués - Promo 2022

LES FORMATEURS, SALIM BAADACHE ET MÉLANIE DI MARIA (LES MARISTES ST ETIENNE)

Jeudi 24 novembre, les élèves délégués élus par leurs camarades de classe se sont retrouvés pour découvrir leur nouveau rôle.

Au programme : présentations, études de cas, qualités et rôle du délégué, formation au conseil de classe.



Mais c'est surtout l'escape game, en deuxième partie de matinée, qui a fait réfléchir nos élèves. Les livrets des délégués ainsi que leur goûter étaient enfermés dans une boîte. Chaque équipe devait résoudre plusieurs énigmes (Organigramme à reconstituer, mime des valeurs, explication des instances de l'établissement, etc.) pour déverrouiller le cadenas à code.

C'est finalement l'équipe de Manelle, Julie, Valentin, Medhi, Kelia et Neila qui s'est imposée en moins de 45 minutes.

Nous remercions les élèves pour leur investissement et leur travail. Comme chaque année, la bonne humeur était au rendez-vous. « Deux valent mieux qu'un, parce qu'ils retirent un bon salaire de leur travail. »

ECCLÉSIASTE 4:9





SORTIE CINÉMA « Simone, le voyage du siècle »

MMES BERKATI, DI MARIA M GALVETE, BAADACHE (LES MARISTES ST ETIENNE)

Jeudi 10 novembre, les élèves de 3ème de l'Ensemble scolaire Les Maristes Saint-Etienne se sont rendus au cinéma « Le Méliès » à Saint-Etienne afin de visionner « Simone, le voyage du siècle ». Il s'agit d'un biopic de Simone Veil, réalisé par Olivier Dahan.

Les élèves ont ainsi pu voir en image qui était vraiment Simone Veil, et son évolution tout au long de sa vie. De jeune fille juive déportée pendant la grande guerre, à cette femme politique qui s'est battue et investie en particulier pour les droits des femmes.

Les élèves ont apprécié de voir sur grand écran Simone Veil, grande dame du siècle.



SORTIE : Comprendre pour mieux agir « Les Teneurs »

MME ISERABLE
M BERNICHON, JOUBERT, BAADACHE
(LES MARISTES ST ETIENNE)

Vendredi 18 novembre, les élèves de 3ème du collège se sont rendus au théâtre de l'université à Saint-Etienne, afin d'assister à une pièce de théâtre « Les Teneurs » de Gaëtan Peau.



Cette action a été menée dans le cadre de « Comprendre pour mieux agir » qui lutte contre la radicalisation pour la sixième année consécutive.

Inspirée de faits réels, les élèves se sont retrouvés plongés au cœur d'un quartier en France juste après qu'un jeune habitant ait commis un attentat.

À l'issue de la pièce, les élèves ont pu échanger avec les comédiens. Les élèves se sont montrés intéressés à travers leurs nombreuses questions pertinentes et leurs interventions.

Remise des diplômes du DNB 2022

L'ÉQUIPE ENSEIGNANTE (COLLEGE LES MARISTES ST ETIENNE)

Mardi 22 novembre, c'est avec joie que l'équipe enseignante du collège a retrouvé ses anciens élèves de 3ème dans le cadre de la remise du diplôme du DNB.

Une soirée fort sympathique qui a débuté par la projection d'un diaporama retraçant les quatre dernières années du collège et préparé par leurs anciens professeurs principaux, N BERKATI et M DI MARIA – au cours de laquelle il a été possible d'évoquer avec chacun d'eux ses premières impressions sur le passage au lycée.





Ce moment convivial était aussi l'occasion pour certains de retrouver des anciens camarades, partis vers d'autres établissements.

Monsieur GANTZHORN, chef d'établissement, a accueilli tout ce petit monde en soulignant les très bons résultats obtenus cette année, avec un taux de réussite de plus de 90% dont 89% des reçus ont obtenu une mention.

Il a poursuivi en souhaitant à chacun une poursuite d'études riche en promesses et en espérant que les années de collège leur auront permis d'acquérir les valeurs nécessaires à l'accomplissement de leur future vie d'adulte.

Cette rencontre s'est achevée par le verre de l'amitié, permettant ainsi à chacun de poursuivre les débats.



Célébrations de Noël Établissement Jean XXIII - Mulhouse

CATHERINE GARVIN CHEE D'ÉTABLISSEMENT COORDINATEUR

Des concerts pour les aînés donnés par le Chœur de Filles du Collège :

Les Petits chanteurs d'Alsace ont reçu une commande du Crédit Mutuel du district pour monter un spectacle concert pour les résidents des EHPAD du secteur de Mulhouse, dimanche 4 décembre dans la prestigieuse salle de spectacle de l'Eden à Sausheim. Le Chœur de Filles du collège Jean XXIII s'est joint aux 6 autres chœurs des Petits chanteurs à cette occasion.



Quelques mots au sujet du Chœur de Filles

Affilié à la Fédération des Petits Chanteurs, le Chœur de Filles du Collège Jean XXIII a vu le jour en septembre 2006. Il se compose d'une quarantaine de jeunes filles issues des classes de la 6ème à la 3ème. Ces collégiennes, qui ont fait le choix de s'investir dans le chant, partagent de beaux moments musicaux dans un climat de fraternité et de complicité.

Certaines choristes, après avoir quitté le collège, rejoignent le Chœur pour certains concerts, comme ce sera le cas pour le 11 décembre, et forment le Petit Chœur de Lycéennes dans le cadre d'évènements musicaux bien précis.

Ces chœurs sont dirigés par Catherine GARVIN et accompagnés au piano par Céline FLOTA.

OPÉRATIONS DE SOLIDARITÉ

Mardi 6 décembre, jour de Saint Nicolas, des opérations de solidarité de Noël avec une distribution des boîtes cadeaux pour l'association Saint-Vincent de Paul.

Vendredi 9 décembre, même opération pour Caritas, avec la remise des boîtes de produits d'hygiène. Nous remercions sincèrement les familles de l'établissement pour leur générosité.



« Si notre société rejette aujourd'hui massivement la pédocriminalité, il lui est parfois difficile de se mettre en marche pour lutter activement contre ce fléau.
Car les condamnations unanimes ne permettent pas de protéger nos enfants.
Elles sont un point d'appui à partir duquel nous voulons bâtir quatre outils. »

JONAS, ESPACE COLLABORATIF CONTRE LA PÉDOCRIMINALITÉ : PLATEFORMEJONAS.FR.



Conférence protection des mineurs

JULIEN MONGHAL DÉLÉGUÉ À LA TUTELLE MARISTE DIRECTEUR GÉNÉRAL ASSOCIATION MARCELLIN CHAMPAGNAT

Jeudi 1er décembre, le réseau des Frères Maristes France a été invité par l'AFOCAL, en partenariat avec la plateforme Jonas, à témoigner de son engagement dans la protection des mineurs avec la certification « Keeping Children Safe ». Lors de cette rencontre avec différents mouvements éducatifs religieux, nous avons pu exprimer les différents processus conduisant à la prise de conscience et à la nécessité d'être proactif pour toujours plus protéger les enfants et sécuriser leur environnement.



Les expertises de chacun doivent contribuer au développement d'un réseau qui permettra certainement d'être une étape supplémentaire pour, une nouvelle fois, faire progresser la protection de l'enfance.



"Un buen hombre es un buen hombre, ya sea en esta iglesia o en otra".

BRIGHAM YOUNG



En memoria del padre Julio

POR PABLO MÉNDEZ

Para crear contenido atractivo para el boletín, lo mejor es revisar los logros recientes de la iglesia. Los párrocos y otros representantes también pueden utilizarlo.eso una vía para llegar a los feligreses. Mantén una presencia visible en tu.esunidad y dirígete a la gente a un nivel más personal, quizás enviando un mensaje espiritual o una reflexión para la semana.



¿Buscas más ideas? Puedes reunir información importante de diversas fuentes. Entrevista a feligreses y publicalo en tu boletín para involucrar a los diferentes miembros de la.esunidad. ¿Qué te parece hablar con los diferentes sectores que.esponen tu iglesia, eso el coro y los grupos de jóvenes? Saca fotos o pregúntales sobre sus últimos eventos. Anuncia ventas de galletas y campañas de caridad. Hay muchas posibilidades, sobre todo si le pides a la.esunidad que contribuya con sus ideas. Piensa también en los métodos de distribución. Si te decides por la versión impresa, puedes entregar el boletín después del servicio de los domingos. Sin embargo, la digitalización te dará un alcance más amplio y te proporcionará más oportunidades para obtener opiniones. Una vez que hayas acabado, revisa el boletín y realiza las revisiones necesarias.

CRUCES PÁGINA 02